## "Heiliger Bimbam" und zünftige Bläser \*6.

SOMMERFEST Katholischer Kirchenmusikverein Sulzheim besteht seit 110 Jahren / Kabarett, Kulinarisches und Konzert

SULZHEIM (red). Der Katho-Kirchenmusikverein lische Sulzheim feiert an diesem Wochenende sein 110-jähriges Bestehen

Gegründet wurde der Verein im Jahr 1900 vom damaligen Ortspfarrer Gord. Als zunächst kleine Bläsergruppe war es das Ziel, die Gottesdienste an Feiertagen und Prozessionen musikalisch zu begleiten.

Seit dem Jubiläum im Jahr 2000 ging es spannend weiter. Im Jahr 2001 gewann ein Team des Sulzheimer Musikvereins am Ortsturnier den Pußball-Pokal. Seit Sommer 2004 ist der Verein online unter www.kkmv-sulzheim.keepfree.de zu finden. Webmasterin Britta Ehlenberger hält die Homepage stets auf dem aktuellsten Stand.

## Schwerpunkt auf Nachwuchsarbeit

Vor allem musikalisch spielt der Verein auf stetig steigendem Niveau. Im Jahr 2005 erfolgte die Teilnahme mit gro-Bem Erfolg beim Wertungsspielen des Diözesanverban-

Derzeit musizieren circa 35 aktive Musikerinnen und Musiker unter der Leitung von Dirigent Hans Kaszner, Er führt seit 1991 beim KKMV den Taktstock. Viel Augenmerk wird auf die Jugend- und Nachwuchsarbeit gelegt. Das Jugendorchester unter der Leitung von Andreas Ohl freut sich ebenso wie die "Großen" über Musikerzuwachs.

Das diesiährige Jubiläum wird in mehreren Veranstaltungen gefeiert, die über das lahr verteilt sind. So möchte der Musikverein dem 110-jährigen Geburtstag "eine besondere Note" geben. Den Auftakt bildete bereits ein Kirchenkonzert am Ostermontag.

Richtig los geht es jetzt aber mit dem Sommerfest an diesem Wochenende, 26. und 27. Juni (Samstag und Sonntag). Am Samstag kommt um 20 Uhr der Mainzer Kabarettist

Thomas Klumb mit seinem aktuellen Programm "Heiliger Bimbam" in die Gemeindehalle Sulzheim und bringt Wunderliches aus dem Schnittpunkt von Himmel und Erde. Und er hat glockenklar das gegenwärtige Problem unserer Zeit erkannt: Die Leisen denken zuviel und tun nichts, die Lauten tun zu viel und denken nichts. Beim Glockenschlag - es ist fünf vor zwölf.

Witziges zwischen Himmel und Erde von Thomas Klumb

Klumb ist Komiteemitglied Mainzer renommierten Fastnachtsvereinen und ist im kommenden Jahr bereits zum

fünften Mal bei der ZDF-Show \_Karnevalhochdrei" dabei. Im Bistum Mainz leitet der Diplomtheologe die Abteilung Offentlichkeitsarbeit.

Der Sonntag beginnt um mit einem 10.30 Uhr Familiengottesdienst. schließend gestalten befreundete Musikvereine in der Gemeindehalle den Tag der Blasmusik

Das Finale bildet um 18 Uhr ein großes Jubiläumskonzert mit dem Musikverein Ocken-Gastgeber heim und dem KKMV Sulzheim unter der Leitung von Dirigent Hans Kaszner. Für das leibliche Wohl der Gäste ist während der Festtage gesorgt.